



## PRESENTACIÓN

La Revista San Gregorio presenta hoy su vigésima primera edición, en la que incluye 15 artículos. Este primer número del año 2018, marca una nueva etapa en el desarrollo de la revista, signada por el incremento de la producción científica de profesores de nuestra Universidad y el aumento de la periodicidad de sus publicaciones, con cuatro números al año. Esta edición correspondiente al primer trimestre, del presente año, refleja un salto cuantitativo y cualitativo del quehacer científico de la comunidad gregoriana, con carácter de intervención y acción, producto de la investigación y la capacitación constante de los docentes, en el afán de ser competitivos y de elevar la calidad educativa, en el cumplimiento de la misión institucional.

Es remarcable el enriquecimiento del claustro profesoral de nuestra Universidad, por la vía del desarrollo de proyectos de doctorado, en los países de Argentina, Cuba, España, Perú y Venezuela y de las alianzas estratégicas nacionales e internacionales, manifiestas en los convenios institucionales refrendados, acciones que favorecen a la universidad San Gregorio en el intercambio y multiplicación del conocimiento científico. Socializar las experticias y conocimientos obtenidos en la vinculación constante de la comunidad científica al quehacer transformador en función de las necesidades sociales, es ahora un reto estratégico que la Universidad San Gregorio emprende con decisión irrevocable.

La Revista San Gregorio brinda un espacio para colectivizar y visibilizar el conocimiento y la producción científica, por lo que, convoca y abre sus páginas a autores y universidades nacionales y extranjeras, para ello cuenta con un comité científico representado por profesionales de vasta experiencia, y un variado y experto grupo de árbitros externos que garantizan que la gestión editorial transite hacia el incremento de su calidad de modo permanente.

Abg. Marcelo Farfán Intriago

**RECTOR USGP**